

地域に愛される病院へ 【診察日:火曜・金曜13:30~17:30
第1・3土曜 9:00~12:10】

三木病院が婦人科を開設しました。



越智毅 医師

婦人科検診は、女性特有の器官に現れる病気の危険因子を早期発見し、適切な治療を行るために必要な検査です。女性は年齢や月経の状態、妊娠・出産歴により、病気にかかるリスクが大きく変化しますので、定期的に検診を受けることをお勧めします。

子宮頸ガンは30歳代後半が発症のピークです。最近では20歳代の若い世代でも増加傾向ですが、早期発見で完治できるガンとも言われています。子宮体ガンは40歳代後半の閉経前後から増加し発症のピークは50~60歳代で、特に閉経後の不正出血のある場合は

検査をお勧めします。子宮体ガンは子宮頸がん検査では診断できません。経腔超音波検査や、子宮内膜の検査が必要です。

経腔超音波検査は他にも子宮筋腫や卵巣嚢腫などの良性腫瘍や子宮内膜症などの病気の有無の確認が出来る検査で、痛みを感じることはほぼありません。

子宮頸ガン検診・乳ガン検診は各市町村が発行するクーポンを利用すると低価格で検査することが出来ます。今治市でも6月からクーポンが発行されていますので、是非ご利用ください。

お盆休みのお知らせ	11日 休診	12日 休診	13日 通常診療	14日 通常診療 ※婦人科は休診	15日 通常診療 ※婦人科は休診	16日 休診	17日 休診
-----------	-----------	-----------	-------------	------------------------	------------------------	-----------	-----------

医療法人 天楽会 今治市泉川町1丁目3-45
三木病院 ☎0898-32-4680

一緒に働いてくれる
看護師さん
随時募集中!



病気の危険因子の早期発見を

第五回

これは、すべての子どもに共通することですが、まずはしっかりとありのままの一人のお子さんを理解することが大切です。子どもを知る手掛かりの一つとして、WISなどの発達検査、知能検査があります。(発達支援センターなど)対応してくれます)これはできないところを探すものではなく、その子の情報の取得方法や強みを見つけるためのものです。

更に、日常の言葉がで物事を教えるときには、繰り返し根気よくお願いします。また、本人の力でできることは、支援をしない勇気が必要です。支援とは過保護にすることではありません。

次回は、身体運動面に課題のある子についてです。

今治明徳短期大学今治市矢田はオープンキャンパスを7月21日開催しました。同イベントは「みきやん」「ダークみきやん」、「こみきやん」が登場するなど、アットホームな雰囲気で講師や在学生とふれあい、実際の学校生活を体験。学校紹介・入試説明。

3年・17)は「体験授業は先生がおもしろくな興味のある分野のものだつたので楽しかった」と話しています。次回は8月25日の開催です。

参加した今治市在住の福田真涼さん(南高3年)は「体験授業は先生がおもしろくな興味のある分野のものだつたので楽しかった」と話しています。

船橋漕ぎ体験などをしに座り会食し、和やかな雰囲気で交流しました。また、希望者は今治魅力発見ツアーや和舟櫓漕ぎ体験などをしました。

明が行われた後、キヤンパッサーで学内の様子を見学。また介護

福祉コースや調理ビジネスコースなど4つの体験授業も行われました。その後、食堂で在学生や講師と共に参

加者が同じテーブルに座り会食し、和やかな雰囲気で交流しました。また、希望者は今治魅力発見ツアーや和舟櫓漕ぎ体験などをしました。

参加した今治市在住の福田真涼さん(南高3年)は「体験授業は先生がおもしろくな興味のある分野のものだつたので楽しかった」と話しています。

船橋漕ぎ体験などをしに座り会食し、和やかな雰囲気で交流しました。また、希望者は今治魅力発見ツアーや和舟櫓漕ぎ体験などをしました。

明が行われた後、キヤンパッサーで学内の様子を見学。また介護

福祉コースや調理ビジネスコースなど4つの体験授業も行われました。その後、食堂で在学生や講師と共に参

加者が同じテーブルに座り会食し、和やかな雰囲気で交流しました。また、希望者は今治魅力発見ツアーや和舟櫓漕ぎ体験などをしました。

明が行われた後、キヤンパッサーで学内の様子を見学。また介護

福祉コースや調理ビジネスコースなど4つの体験授業も行われました。その後、食堂で在学生や講師と共に参

加者が同じテーブルに座り会食し、和やかな雰囲気で交流しました。また、希望者は今治魅力発見ツアーや和舟櫻漕ぎ体験などをしました。

明が行われた後、キヤンパッサーで学